

MATINEE



IM FOYER



**SONNTAG
9. FEBRUAR 2014
11 UHR**

Haus der Region, Hildesheimer Straße 18, Hannover

Aliens oder andere Antworten
Was suchen wir im Weltraum?

www.hannover.de

**HAN
NOV
ER**



Region Hannover

MATINEE IM FOYER – sonntags vormittags im Haus der Region

Sonntag, 9. Februar, 11 Uhr

Aliens oder andere Antworten: Was suchen wir im Weltraum?

Im Gespräch mit dem Publikum:

- **Dr. Benjamin Knispel**, Max-Planck-Institut für Gravitationsphysik, Albert-Einstein-Institut, Hannover
- **Dr. Marie-Luise Heuser**, Geschäftsführerin der Gesellschaft für Kultur und Raumfahrt e.V., Seminar für Philosophie, Technische Universität Braunschweig
- **Mathias Levens**, Vorsitzender der Volkssternwarte Geschwister Herschel Hannover
- **Felix Stach**, künftiger Weltraumfahrer, Gehrden

Moderation: **Tanja Schulz**, freie Journalistin, Hannover

Unendliche Weiten – seit jeher fasziniert der Weltraum die Menschheit. Das Universum bietet Stoff für Mythen und Legenden, ist Sehnsuchtsort und Forschungslabor zugleich. Manche sagen, im All liege der Ursprung aller wissenschaftlichen Neugier. Doch was hoffen wir jenseits des Himmels zu entdecken? Wie bedeutend sind Ereignisse, die Millionen Lichtjahre von uns entfernt sind? Was suchen wir da oben, was wir hier unten nicht finden?

Die Matinee im Foyer beamt sich in ferne Galaxien und fragt nach dem Reiz und den Rätseln des Weltraums. Eine Kreuzfahrt zu den Sternen, bei der eine Expertenrunde über All-Missionen, außerirdisches Leben oder Schwarze Löcher diskutiert. Das Publikum ist herzlich eingeladen, sich vom Weltraumfieber packen zu lassen und mitzureden.

Neugierig auf mehr MATINEE IM FOYER?

Sonntag, 6. April 2014, 11 Uhr

Schmeckt's – Was kommt bei uns auf den Teller?

Eintritt 3 Euro

Getränke sind kostenfrei. Der Zugang ist stufenlos.